
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先週の家族忘年会にはご家族の皆様大勢参加して頂き、楽しく過ごす事が出来ま

した。チャリティー募金は教育委員会を通じて市内の小中学校への図書の贈呈に行

って来ました。ありがとうございました。 

 昨日 23 日は東京タワーが完成して 55 年目を迎えました。総合電波塔である東京

タワーは、日本が戦後の復興から経済成長に大きく舵をとった時代の昭和 33 年 12

月 23 日に完成しました。当時 30 年代はテレビは贅沢品で、庶民には手が出なかっ

たが、人々は街頭テレビの前やテレビのある金持ちの家の庭先などでプロレスや相

撲に夢中になっていました。 

 その頃の世界一の高さを誇っていたのはエッフェル塔で 320ｍ。それを超える 333

ｍの世界一高い塔の建設が開始されました。難問は地震と台風に常に襲われる日本

での、世界一高い塔を建設する技術であった。当時はまだコンピューターのない時

代であり構造計算書や設計図は膨大な量にのぼったと言います。 

また、コンピューター制御のクレーンなどもないため日本の鳶職人は 100ｍを超

える高所で命綱もつけずに動き回り、しかも 1 年半で世界一のタワーが完成し外国

人技師達を驚かせたと言います。もちろん今では、世界一の電波塔の役目は東京ス

カイツリーに譲り渡しています。 

 今日は本年最終の例会となりました。皆様方にはご家族共々良い正月をお迎え下

さい。 

 

 

 

・ 美しい環境づくり諏訪地域推進会議より「諏訪湖浄化講演会開催のご案内」が届

いております。1/30(木)19時～ RAKO 華乃井ﾎﾃﾙ 申込不要・聴講無料 

会 長 報 告 

会 長 挨 拶 

点 鐘：中畑 隆一        司 会：大橋 正明 

斉 唱：我等の生業        ラッキーNo：No. 24 矢島 進 

表彰：ロータリー財団寄付 ＭＰＨＦ ４回大橋正明、３回小口泰史・髙木昭好 

   米山記念奨学会寄付 功 労者 ７回竹村一幸、１回中村文明 

             

 

 

 

 

 

 

 

第 2646 回例会 2013 年（平成 25 年）12 月 24 日(火) 

■ 会長／中畑隆一 

■ 副会長／小口泰史・原 史郎 

■ 幹事／佐藤有司 

■ 会報委員長／北澤洋之介 

 
■ 事務所／岡谷市中央町 1-4-12 ホテル岡谷 3F・Tel/0266-22-6939・Fax/0266-23-6939  

URL：http://okayarc.org・E‐mail：okayarc@ bz04.plala.or.jp 
■ 例 会／毎週火曜日 PM12:30 ホテル岡谷         
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・ 例会予定 12/31指定休会。1/7 新年夜間例会 18：30～・ホテル岡谷。1/14指定

休会。 

・ 1月ロータリーレート 1＄１０２円(現行 100円) 

 

 

 

ロータリー財団委員会  １月からレートが 102円となります。年内の寄付は 12/25

午前中まで受付ますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

ガバナー公式訪問同行者報告 

矢島 實会員 長野東 RC8/21・長野西 RC10/11・松本西南 RC11/13 訪問 

 岡谷 RCと変わったところはそんなにありませんでしたが、国際 21での例会は洋

食でした。上席に着席させていただきました。また、珍しかったのは Rソングでは

なく信濃の国を歌ったクラブがありました。 

 

矢島 進会員 須坂 RC・須坂五岳 RC 合同例会 9/4 訪問 

 例会の内容は岡谷 RCとそんなに変わったところはありませんでした。往復の車中

でガバナーと話ができたことが、ためになって良かったと思います。 

 

山岸邦太郎会員 辰野 RC9/18 訪問 

 前日に道路の下見をしました。舗装工事をやっていたので早く出た方が良いと思

い出掛けたのですが、もう工事は終わっていて早く着いてしまいました。早く着い

たのですが会長・幹事・池上 PDG に出迎えていただきました。池上 PDG は毎例会 1

時間前にはいらしているとの事でした。委員会報告などは事前に分かっている内容

は会報に載っていました。会長・幹事懇談会にも参加させていただきました。 

 

濵 毅会員 伊那 RC9/26 訪問 

 若い会員の方が少ない印象でした。同行してガバナーの分かりやすい話で私が勉

強になりました。また、相馬市に義捐金を 137 万円送たそうです。そんな中で、相

馬市の小学生女子サッカーチーム 20名程の中で 5名が被災し、ユニフォームが流さ

れてしまったという事でユニフォームを贈ったと報告されていました。素晴らしい

活動をされていると思いました。初めての他クラブ訪問だったので大変に勉強にな

りました。 

 

委員会報告 

幹 事 報 告 

 



 
宮澤由己会員 諏訪 RC7/26・軽井沢 RC9/30 訪問 

 諏訪 RC へはちょうど土用の丑の日だったので申し訳ないですが送迎だけにさせ

ていただきました。軽井沢 RCへは同行いたしました。この例会場は子供が小さい頃

には年に 1 回家族で行くホテルでした。今回はガバナーにしっかり密着しようと思

っていたので会長・幹事懇談会にも参加させていただきました。また、例会ではひ

な壇に座らせていただきました。今までにないガバナーのお話と言う事で皆さん聞

き入っておられました。後から、あまりひな壇には座らないものだと聞いてびっく

りしました。 

 

宮坂 伸会員 飯田南 RC10/4 訪問 

 色々勉強させていただきました。早めに到着したので、私は天竜川を見たりして

15分前に例会場に行ったところ皆さん食事をしていました。全てプログラムを終え

たところで会長の時間があり、ニコボックスの報告をして点鐘でした。また、会員

の方に難しい質問を受けていましたが、ガバナーはしっかりとポイントを押さえた

回答をしていました。いい勉強をさせていただきました。 

 

 

 
 

  

井上保子・梅垣和彦・太田博久・大橋正明・小口泰史・北澤洋之介・小林純一・小

松正二・佐伯克己・佐藤有司・白鳥修次・杉田隆夫・髙木昭好・武井利夫・中嶋孝

一・中畑隆一・濵 毅・濵 俊弘・林 広一郎・林 裕彦・林 靖高・宮坂 伸・

宮坂宥澄・宮澤由己・守屋麻里・矢島 進・山岡正邦・山岸邦太郎  2013年最終

例会です。今年も残りあとわずかとなりました。無事お過ごし頂き、良いお年をお

迎え下さい。 

矢島 實  武士の献立の撮影に、友達の料亭「金沢 大友楼」が使われたそうです。 

宮坂 伸  宮澤由己さんより写真を頂きました。 

 

 

 

 

 

会員数４５名、出席者２９名、出席率６９.０５％、前々回訂正８８.１０％ 

 

 

 

2013〜2014年度 RI テーマ 
ロータリ―を実践し 

みんなに豊かな人生を 

出 席 報 告 

ニコニコボックス 

 


